

## Un nouveau modèle signé Maisons Lelièvre, sur le village de maisons d'exposition Domexpo de Coignières (78)



**Faire construire sa maison : un rêve pour certains, déjà un projet pour d'autres. Dans tous les cas, au moment de faire de cette envie une réalité, il peut être difficile de se projeter sur la base d'un simple plan, de se faire une idée plus précise de la surface, du style, de l'aménagement le plus adapté.... A moins de pouvoir visiter des maisons grandeur nature : c'est ce que propose les villages de maisons d'exposition Domexpo, dont l'un d'eux, se situe dans les Yvelines.**

**Ce village, plus précisément situé à Coignières, propose aujourd'hui un nouveau modèle à visiter, signé Maisons Lelièvre : d'une surface de 120 m<sup>2</sup>, cette maison, d'une grande luminosité, a été entièrement rénovée aux goûts et tendances techniques et esthétiques du jour (aménagement des combles, installation d'une pompe à chaleur air/air, grand escalier contemporain, nouvelles façades...).**

**Tous les candidats à la construction d'une maison neuve peuvent d'ores et déjà visiter cette maison, avec ou sans rendez-vous, ainsi que les 8 autres ouvertes au public dans ce village.**

### Maisons Lelièvre

Depuis plus de 70 ans, Maisons Lelièvre propose des maisons adaptées à chacun en fonction de ses besoins d'espace, de ses contraintes budgétaires, de son mode de vie, de ses goûts... Basée dans la Sarthe (72) et intervenant sur toute la région parisienne, dans les départements de l'Oise (60) de l'Eure et Loire (28) et de la Sarthe (72), l'entreprise, est présente sur l'ensemble des villages Domexpo depuis 2016.

Sur le village de Coignières (78), Maisons Lelièvre vient de rénover sa maison, d'une surface de 120 m<sup>2</sup>, composée de 9 pièces, incluant un grand espace aménagé dans les combles, réparties sur 2 niveaux.

Une pompe à chaleur air/air a été installée, permettant aux habitants un confort thermique optimal, en été comme en hiver (ce type de pompes à chaleur air/air capte les calories de chaleur présentes dans l'air extérieur et les déplace à l'intérieur du logement, pour le chauffer).

La maison a également été repensée esthétiquement avec :

- L'installation d'un escalier au style résolument contemporain ;
- La mise en place d'une verrière de style industriel au rez-de-chaussée, pour attirer la lumière extérieure ;
- Des nouvelles façades aux teintes gris / taupe, particulièrement plébiscitées aujourd'hui.





Septembre 2023  
Communiqué de presse

### **Le village Domexpo de Coignières : un incontournable pour les futurs projets de maisons individuelles**

Nécessaire à la visualisation de son projet de construction, visiter un village Domexpo demeure une des meilleures solutions pour se projeter entièrement dans son futur chez soi, dans des conditions réelles. Les particuliers ont la possibilité d'échanger avec des constructeurs, les renseignant, les aiguillant et répondant à toutes leurs questions. Le village de Coignières, en Yvelines, est l'un des 4 villages Domexpo présents en Île-de-France.

On compte désormais 9 modèles de maisons individuelles sur ce village, permettant aux particuliers de comparer et choisir à leurs goûts leur futur logement.

#### **Contact presse : Le Bonheur est dans la Com'**

Ingrid Launay-Cotrebil – Aurélie Fitoussi  
01 60 36 22 12 – fitoussi@bcomrp.com

#### **À propos de Domexpo...**

Unique salon permanent de la maison en Île-de-France, Domexpo regroupe sur 4 villages (Baillet-en-France / Moisselles, Coignières, Mareuil-lès-Meaux et La Ville du Bois) 50 pavillons. Depuis sa création en 1986, les villages Domexpo ont évolué avec le secteur et les maisons présentées répondent non seulement aux réglementations mais aussi aux tendances actuelles et à venir. Domexpo constitue, pour tous les particuliers désireux de faire construire en Île-de-France, une première étape incontournable dans le lancement de leur projet.

**Pour aller plus loin : [www.domexpo.fr](http://www.domexpo.fr)**